



Alito carece del apoyo de la militancia del partido

JAVIER DIVANY

José Encarnación Alfaro Cázares, exdiputado federal y militante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), dijo que Alejandro Moreno carece del respaldo de la militancia, por eso las reformas para reelegirse las hizo "casi en lo oscuro".

"No resistiría Alejandro Moreno una asamblea nacional de plena y amplia participación democrática de la militancia. Por eso lo está haciendo de esa forma, por eso yo confío en que el Tribunal Electoral va a dictaminar que se respete el derecho de las y los priistas", dijo en entrevista con **El Sol de México**.

Alfaro acusó que Alejandro Moreno ha secuestrado al PRI y es momento de recuperarlo. "La actuación de una dirigencia nacional encabezada por Alejandro Moreno, que en una actitud soberbia y ambiciosa se niega a ver la realidad del partido, y por el contrario, ubica como prioridad sus intereses personales, en el ánimo de convertir al PRI en una franquicia electoral que les de beneficios económicos y de posiciones políticas", dijo el exlegislador federal.

El político sonorenses confió en que la impugnación contra las reformas a los estatutos del PRI prospere.

"La Ley General de Partidos Políticos establece que no puede haber modificación a los documentos básicos de un partido político durante un proceso electoral y el proceso electoral también lo define la ley y termina hasta que se hace la calificación de la elección presidencial y se entrega la constancia respectiva a quien haya sido electo y eso aún no ha sucedido".

Las reformas para que Moreno se reeligiera las hizo en lo "oscuro", asegura el exdiputado José Alfaro

ROGELIO MORALES/CUARTOSCURO.COM



José Alfaro, militante del PRI